

7 M€, c'est la somme que verse la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) pour aider les agriculteurs. 6.610 dossiers de demande d'aide exceptionnelle ont été déposés par les exploitants impactés par la sécheresse l'an dernier. Une aide exceptionnelle de 15 M€ avait été votée en décembre dernier. Les premières validations sont intervenues en février et mars et d'autres sont prévues pour le mois prochain. Ce sont 14.700 exploitants qui recevront de l'aide cette année. [www.auvergnerhonealpes.fr](http://www.auvergnerhonealpes.fr)